



Compte-Rendu : Week-end sans seniors

on 27 septembre 2015. Posted in [Compte-rendu](#)

Sans seniors mais avec des djeuns résistants, combattifs et incroyables !



U19

Excellence

Les Zincroyables sont de retour

Ils jouaient dimanche à Mougins. Partis à 14, 2 joueurs se sont vus refuser le droit de jouer. Problème de licence ... Restaient donc 12 joueurs.

C'est Mandelieu qui domine la première partie, se créant plusieurs occasions, inscrivant un but, mais refusé pour hors-jeu.

Et après avoir laissé passer l'orage, c'est Mougins qui sur sa première incursion dans le camp Jaune et Vert ouvre le score.

Au retour des vestiaires, ça recommence mal avec Maxence qui commet une faute dans la surface en tant que dernier défenseur. Rouge, pénalty et 2-0 pour Mougins. Plus que 10 joueurs à évoluer pour Mandelieu.

Il ne se passe pas 10 minutes que Matthieu D. sur un choc se voit obligé de sortir.

Le temps d'une respiration, et c'est Corentin S. qui lui aussi doit sortir sur blessure. Pas assez de remplaçants, l'équipe joue maintenant à 9.

Heureusement, sur un corner, Sébastien S., le meilleur buteur de l'équipe et défenseur de son état réduit le score. 2-1 !

Puis c'est au tour de Julian de faire des siennes. D'abord, il nous sort la plus belle action d'attaquant-défenseur de l'histoire du foot : son tir frappe sur le dessous de la transversale, rebondit devant ou derrière la ligne, on ne sait pas, mais dans le doute il se précipite sur le ballon et l'envoie au dessus des cages, sauvant une occasion de but qu'il avait initié !

Puis il concrétise ce qu'il le sait le mieux faire, marquer superbement. Et cela fait donc 2-2.

Matthieu re-rentre sur le terrain, et sur une jambe et demie, vient prêter main-forte à ses coéquipiers. De sa jambe valide il inscrit un 3ème but.

Mougins est scotché.

De sa demie jambe, il inscrit le 4ème but. Mougins est A-rhum-atisé.

Victoire 2-4, et les véhicules du retour sont encore imprégnés des cris de joie de tout l'équipe !

A noter l'excellent travail d'Otys en défense, face à un rude client.

U17

Excellence



Des regrets à la sortie du match, car si la victoire de Villefranche est nette,



le sort de la rencontre aurait tout aussi bien pu être inversé.

C'est Mandelieu qui se crée les premières occasions,



inscrivant le premier but dans le premier quart d'heure, sur un joli mouvement collectif, mais justement annulé pour hors-jeu.

Puis les gardiens mettent en évidence leurs qualités repoussant les attaques des deux équipes.

Jusqu'à ce que Mandelieu ouvre le score pour de bon par Ayoub ALAMI. Mais avant la mi-temps, sur une remontée de balle rapidement jouée, Villefranche égalise.

La deuxième mi-temps commence avec à nouveau un bon pressing de Mandelieu. Mais les échecs successifs font mal aux jambes, et le retour défensif est plus dur. Villefranche en profite une première fois, puis deux autres fois dans les dix dernières minutes.

Le Niveau Excellence est exigeant. Les joueurs l'apprennent dans le dur, mais ils ont de l'énergie à revendre, et en respectant les consignes ils vont apprendre à moins s'épuiser.

U15

PréExcellence



Mandelieu rencontrait à domicile une équipe de Valbonne qui fait déjà office de favori pour la montée. Face à une équipe très joueuse, les mandolociens ont mis les cadenas et ont tenté sur des contres d'inscrire un but victorieux. Mais ni Mandelieu ni Valbonne n'ont pu

conclure leurs occasions. 0-0. On signe.

PréHonneur



Côté équipe 2, pendant que le coach habituel se brûle au soleil de son voyage de nocés (je renouvelle mes meilleurs voeux de bonheur au couple, avec des quintuplés à la clé pour une belle équipe de débutant dans 7 ans !), les joueurs ont engrangé leur première victoire.

Au Suquet, ils sont repartis avec les 4 points de la victoire, en marquant deux fois plus de buts que leurs adversaires.

Victoire 1-2

U13

Equipe 1

L'opposition était de haut niveau sur le plateau de la Lauvette. Il aurait fallu au moins 8 guerriers sur le terrain. Malheureusement, certains n'ont pas fait l'effort. Et la défaite du premier match a mis en berne le moral de toute l'équipe. 3 défaites.

Equipe 2

A Levens, histoire de voir un peu la mer de haut, les joueurs de Jacques ont enchaîné deux nuls avant de subir une défaite au 3ème match.

Equipe 3

Deux victoires face à une équipe de Mouans-Sartoux, 2-0, et face à Antibes, 3-0. Par contre, une égalité pour les joueurs de Christophe face au Suquet, 1-1.

Equipe 4

Après 2 défaites face à 2 équipes de Roquefort, 1-0 puis 2-1, les joueurs de Lucien ont été chercher la victoire face aux Gazelec de Nice, 0-3 !

A suivre...

